

# Hommage à Georges Chollet, membre d'honneur SCTF

Le vendredi 11 avril 2014, après une période d'hospitalisation à Riaz et un séjour d'à peine deux mois au Home St-Germain à Gruyères, notre membre d'honneur et ami Georges Chollet quittait pour toujours cette terre pour rejoindre les cieux de ses ancêtres. Certes, nous le savions atteint dans sa santé depuis quelques mois et ses forces l'abandonnaient petit à petit. La vieillesse a eu raison de son fort caractère et de sa vitalité.

Georges était né le 17 mars 1920 dans la famille de Victor et Victorine Chollet. Troisième d'une fratrie de six, il vécut toute son enfance et sa jeunesse à Crésuz, village resté cher à son cœur. Se destinant à l'agriculture, Georges fréquenta l'École d'Agriculture de Grangeneuve. Il dû néanmoins abandonner l'idée de devenir paysan et entra à l'usine Nestlé de Broc en 1946 où il devint rapidement contremaître. Par la suite, il fut chargé de la sécurité de l'usine et officia comme capitaine des pompiers jusqu'au moment de la retraite,

Sa famille comptait avant tout pour lui. Unis en 1946 à Marthe Savary, celle-ci lui donna un premier enfant en 1950 qui malheureusement décéda peu après sa naissance. Par la suite, deux filles Marie-Madeleine et Martine furent accueillies et firent le bonheur du couple, bonheur dont il profita jusqu'à son décès tellement celles-ci étaient intentionnées à son égard. Le sens des responsabilités l'amena à présider durant quelques années la Commission scolaire de Broc. Georges était passionné par tout ce qu'il entreprenait. Il reprit, au décès de son père, le rucher familial et se fascina pour le monde des abeilles. Sa passion l'amena à présider durant quelques années la société d'apiculture de la Gruyère. Il donna à cette société un nouvel essor et transmis la fibre de ce hobby à de nombreux jeunes. Homme jovial et convivial, il participera très activement au sein de nombreuses sociétés. Son grade de sergent-major (adjudant) le destina naturellement à présider l'Amicale de la I/14.

Cependant, c'est au tir que Georges donna une grande partie de ses loisirs. Après avoir fait ses premières armes à Crésuz, c'est à Broc, village où il acquit une maison dans les années 50, que Georges apporta ses compétences. Successivement membre du comité des Carabiniers et des pistoliers de Broc, il présida cette société durant de nombreuses années. Les Carabiniers brocois rénoverent leur stand et vécurent de très bons moments sous son règne. Georges savait transmettre sa passion aux autres de qui, il devenait rapidement l'ami fidèle. En reconnaissance, les carabiniers lui décernèrent le titre de président d'honneur. Il servit également la Fédération des Sociétés de tir de la Gruyère. Il entra au comité en 1969 où il assumera durant 24 ans le secrétariat avant d'en devenir le président en 1978, poste qu'il conservera jusqu'en .... Avec son ami Georges Jaquet, Georges Chollet organisa les festivités du 75ème anniversaire de la Fédération en 1982 et fut l'initiateur de la création de la bannière de la Fédération. En 1984, la Fédération lui décerna le titre de président d'honneur. Son engagement se compléta par une longue période passée au comité de la Société cantonale des tireurs fribourgeois. Georges y entra en 1969 en qualité de responsable des tirs en campagne et en deviendra le vice-président jusqu'en ... Le titre de membre d'honneur l'accompagnera jusqu'au dernier jour. Il cultiva au sein du tir des amitiés qui se prolongeront sa vie durant. Disponible et agréable, personne compétente, Georges a marqué de son empreinte l'histoire du tir dans sa Gruyère et dans notre canton par sa personnalité attachante.